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Zitat von gipsy 

stimmt, der Eberl ist wirklich eine Pfeife und für den aktuellen Erfolg kann er nichts. Die
Gladbacher sind finanziell ganz anders ausgestattet als der Club. Dafür haben sie in
den letzten Jahren eigentlich nur Mist gebaut. Der Glücksfall war ganz einfach Favre.

in Kombination mit einem glücklichen Händchen bei den Nachwuchsspielern: Marin,
Baumjohann, Reus, Neustädter, Herrmann.. Die haben a) sehr gut gespielt und b) sehr viel Geld
eingebracht!
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